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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

De acordo com a informação que nos foi apresentada pelos encarregados de educação da

Escola EB n.º 2 de Reguengos de Monsaraz, foi reduzida uma turma neste Agrupamento

Escolar, por indicação da DGEstE-Alentejo. Esta escola passou a ter 12 turmas, em vez das

habituais 13.

Segundo a mesma informação “Havendo 67 crianças para integrar no 1º ano, e face ao número

de turmas autorizado, optou o agrupamento por constituir 2 turmas de 1º ano e distribuir os

restantes alunos por três turmas de 4º ano”.

Neste sentido, naturalmente os pais dos referidos alunos passaram a reivindicar a abertura da

13ª turma na escola, de forma a resolver a situação dos alunos inseridos em turmas mistas e,

assim, evitar esta situação altamente injusta.

Também segundo a informação “Estas turmas foram inicialmente formadas por 24 alunos, mas

posteriormente tivemos conhecimento que foram admitidos mais 2 alunos de 1º ano por cada

turma, tendo cada uma destas turmas atualmente 26 alunos”

Existem claras dúvidas sobre o cumprimento no estipulado do Despacho-Normativo nº 10-

A/2018. Mas o mais importante, estamos perante uma clara situação de injustiça e iniquidade

entre alunos do mesmo ano e na mesma escola.

Esta situação é pedagogicamente pouco aconselhável! É mau para as crianças, é francamente

péssimo quando comparado com as condições de outras crianças de outras localidades.

As crianças do interior e dos territórios da baixa densidade não podem ficar prejudicadas face a

outras crianças do País.



Mas quem mais perde são estas crianças. Perdem também as famílias. Perdem também os

professores sujeitos a estas condições de ensino.

Assim, ao abrigo, das normas constitucionais e regimentais, solicita-se a V. Exa., que se digne a

obter junto do Sr. Ministro da Educação, resposta às seguintes questões:

1 – Esta situação vai ser corrigida pelo Ministério da educação? Se sim, para quando?

Palácio de São Bento, 21 de setembro de 2018

Deputado(a)s

ANTÓNIO COSTA SILVA(PSD)

MARGARIDA MANO(PSD)

PEDRO PIMPÃO(PSD)

BERTA CABRAL(PSD)

FÁTIMA RAMOS(PSD)

ANA OLIVEIRA(PSD)

ÁLVARO BATISTA(PSD)

ANTÓNIO VENTURA(PSD)

JOSÉ SILVANO(PSD)
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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